

月曜かい

KG会の紹介

2022年7月4日

金属製造部 古川

KG会は1998年発足したゴルフ同好会です。今年で24年目になります。

活動内容ですが、年に約3回のゴルフコンペを開催しております。普段は各自ゴルフ練習場での練習が基本となっております。

会場といたしまして主に、尾道ゴルフ倶楽部、笠岡カントリー倶楽部、福山カントリークラブを使用しています。

コロナ禍で2年ほど活動停止状態でしたが、今年の5月から活動再開致しました。

6月には新市クラシックゴルフクラブで、柿原銘板との合同コンペ（第11回 柿原杯）を行う事が出来ました。ゴルフコンペには、高田化学様、岩井化成様、カワイ彫刻工芸様等、各種取引先様にも参加頂いております。以前は、最近話題の”T A T S U K I ぱん”を開業された岡田産業様も度々参加してくださっていました。また6月の柿原杯には、タイ（SKC）から帰国スケジュールが合い参加してくれた当社社員もいました。2年ぶりに元気な姿が見られて安心しました。

KG会発足当初は31名のメンバー登録から始まりましたが年々参加者の減少が続いているのが現状です。コンペ開催前にはタイムカード近くへ開催内容を掲示していますので、参加希望の方はお声がけくださいますようお願いいたします。



2012 柿原杯にて（ちょっと古いですが…）